



Collecte pour l'Ukraine au collège Maurice Calmel

publié le 17/03/2022

En partenariat avec la Protection civile de Charente maritime, le collège Maurice Calmel de Marans a lancé une collecte auprès de ses élèves et de leurs parents pendant la semaine du 7 au 11 mars. Les dons de médicaments et de matériel d'hygiène furent nombreux. De plus, les élèves ont réalisé des dessins d'encouragement qui partiront en direction de l'Ukraine, témoins de leur engagement et de leur solidarité.

Document joint

 [collecte_ukraine_remerciement](#) (PDF de 115.6 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.